Article publié dans Le Parisien le 05/01/12:

Etampes

Bientôt un hôpital psychiatrique pour ados

AccueilÎle-de-France & Oise > Essonne > Etampes

Le Parisien

05 janvier 2012, 7h00

L'établissement public de santé Barthélémy-Durand d'Etampes étend sa structure en Essonne. Aujourd'hui, la pose de la première pierre du chantier de construction d'une unité d'hospitalisation destinée aux adolescents a lieu à 11 heures, route de Longpont à Sainte-Geneviève-des-Bois. La cérémonie marque le coup d'envoi d'un projet qui s'adressera aux patients de 13 ans à 18 ans, atteints de troubles psychologiques. Elle sera ouverte 24 heures sur 24 toute l'année. 125 lits seront disponibles.